

reconnaissance l'envoi gratuit de toile, damas, dentelles, robes de soie de toute nuance, coupons de velours, et autres objets.

Ces différentes offrandes, ainsi que les souscriptions annuelles des membres, doivent être adressées soit à Mgr Têtu, directeur de l'Œuvre, soit à Mde Prudent Garneau, rue Couillard, à Mde P. J. Jolicœur, 71, rue Ste-Anne, ou à Mlle Eugénie Têtu, 26, rue Couillard.

### PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à S. Elzéar, le 27 ; à S. Michel, le 29 ; à S. Damien, le 30 ; à l'Ange-Gardien, le 30 ; aux SS. Anges, le 3 Octobre.

Notre-Dame de la Garde (Cap-Blanc), a été en partie incendiée, dans la nuit du 13 septembre. Une trentaine de maisons ont été détruites ainsi que la sacristie avec tout ce qu'elle renfermait ; le presbytère et l'église ont subi des dommages sérieux, mais ont pu, du moins, être préservés d'une ruine complète. On estime à 7 ou 8,000 piastres les pertes de la fabrique de cette jeune paroisse exclusivement canadienne française. On dit que le feu a originé dans une buvette et la population va jusqu'à accuser l'aubergiste d'avoir lui-même mis le feu à sa maison.

On nous rend service en nous informant immédiatement de toute irrégularité dans le service de distribution.

M. L'abbé Lapointe, directeur du petit séminaire de Chicoutimi, et M. l'abbé Henri Cimon, curé d'Alma, diocèse de Chicoutimi, s'embarqueront pour Rome, le 4 du mois prochain, et y séjourneront deux ans, et peut-être trois. M. Cimon suivra les cours de théologie, et M. Lapointe les cours de philosophie et probablement aussi de droit canonique. On dit que le successeur de M. l'abbé Cimon à Alma, sera M. l'abbé Héraclius Lavoie.

La Cathédrale de Chicoutimi est à peu près terminée, et on se propose de commencer bientôt la construction de la chapelle du Séminaire.

Les diocésains de Chicoutimi se disent maintenant à peu près sûrs de conserver leur évêque, et ne cachent pas leur contentement.

Le R. P. Renaud succède au R. P. Hamel, comme supérieur des Jésuites.